

# 39

## UNA PROMESA PARA LOS PECADORES



### *Para romper el hielo*

- *Qué es más fácil. ¿Perdonar o pedir perdón?*
- *¿Preferirías quedarte varado en una isla desierta solo, o con tu peor enemigo?*

### *Introducción*

Corrie ten Boom, sobreviviente del Holocausto, conocía la importancia del perdón. En su libro *Tramp for the Lord* [Marchas para el Señor], dice que su imagen mental favorita era la de los pecados perdonados y arrojados al mar: «Cuando confesamos nuestros pecados, Dios los arroja en el océano más profundo; no están más. [...] Creo que después, Dios pone allí un cartel que dice “Prohibido pescar”».

Corrie resalta una importante verdad que los creyentes en Cristo a veces no entendemos: Cuando Dios perdona nuestros pecados, ¡somos totalmente perdonados! No tenemos que seguir desenterrando nuestros actos vergonzosos, revolcándonos en sentimientos sucios. Podemos aceptar su gracia y perdón, y seguirlo libres.



### *Texto para el estudio*

*“Él volverá a tener misericordia de nosotros; sepultará nuestras iniquidades, y echará en lo profundo del mar todos nuestros pecados”. **Miqueas 7:19.***

## Interpretando el texto

Miqueas usa tres palabras hebreas para hablar del pecado. La primera se traduce como "iniquidades" en el versículo 19. La segunda palabra conlleva la idea de "transgresión, prevaricación, rebelión" (ver Miqueas 3:8). La tercera se traduce como "pecados" en el versículo 19 y significa "errar al blanco". Lo que el profeta nos está queriendo decir es que no importa la naturaleza de nuestro pecado, Dios puede cargar con él.

¿Por qué perdona Dios? Por su compasión, por su amor, por su gracia y por su misericordia. La sangre preciosa de Jesús derramada en la cruz quitó nuestro pecado. Desapareció de la vista y de la mente de Dios cada uno de ellos.

Como dice: Isaías 38:17 "He aquí, amargura grande me sobrevino en la paz, más a ti agradó librar mi vida del hoyo de corrupción; porque echaste tras tus espaldas todos mis pecados" e Isaías 43:25 "Yo, yo soy el que borro tus rebeliones por amor de mí mismo, y no me acordaré de tus pecados".

## Tema

Su misericordia se muestra en que el Señor sepultará nuestras iniquidades. Él nos ama como pecadores, pero nos ama demasiado como para dejarnos en nuestro pecado. Su misericordia nos salva de nuestro pecado.

Su misericordia se muestra en que el Señor echará en lo profundo del mar todos nuestros pecados. Dios no se aferrará a nuestro pecado, sino que nos perdonará. Esto significa que no hay periodo de prueba con el perdón de Dios. Él no perdona nuestros pecados solo para dejarlos colgando sobre nuestra cabeza. En su misericordia, Él borra nuestros pecados, arrojándolos en lo profundo del mar—y luego pone un cartel de "Prohibido pescar" allí!

Su misericordia se muestra en que el Señor *cumplirá* la verdad a Jacob. El pueblo de Dios no solo necesita su misericordia, necesitan su verdad y Él es lo suficientemente compasivo para dar su verdad, así como da misericordia y perdón.

## *Conclusión*

Cuando nos sentimos avergonzados e indignos, no podemos servir a Dios de todo corazón; nuestro pasado nos restringe. Si te sientes así, pídele al Señor que te ayude a creer en su regalo del perdón y vida eterna. Disfrutemos de esta grandísima promesa: "Sepultará nuestras iniquidades, y echará en lo profundo del mar todos nuestros pecados". Miqueas 7:19.



- *Organice un plan de cinco días para dejar de fumar. Busque la ayuda de un equipo interdisciplinario: un médico, un psicólogo y un pastor. Ofrezcan el programa a la junta de acción local de su barrio.*